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O risco de fechamento voltou a assombrar a Cruz Vermelha de Barra do Piraí,
depois que a Direção Federal da Cruz Vermelha interveio na unidade estadual. O
motivo: a direção estadual da Cruz Vermelha era responsável pelos repasses para a
unidade de Barra do Piraí. Com isso vários atendimentos e serviços deixaram de
ser prestados e oferecidos na cidade. A unidade de Barra do Piraí é referência no

atendimento em cuidados prolongados, não só de pacientes do município como de
toda a região. Uma intervenção administrativa regida pelo Órgão Central da Cruz
Vermelha Brasileira agravou ainda mais a gestão financeira da unidade, gerando
mais passivos.
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Cruz Vermelha de Barra do Piraí corre
risco de fechar por falta de repasses
Vários atendimentos e serviços já deixaram de ser prestados e oferecidos na cidade após intervenção da direção Federal

O presidente da Associa-
ção Comercial, Industrial e
Agropastoril de Barra Man-
sa (Aciap-BM), Matheus
Gattas, concedeu entrevista
exclusiva ao DIÁRIO DO
VALE, onde destacou as

Presidente da Aciap diz que
BM tem a melhor logística do país

vantagens de se investir na ci-
dade. Segundo ele, Barra Man-
sa tem a melhor logística do
Brasil, por estar no eixo entre
Rio e São e muito próximos do
Porto de Angra, do Porto do
Rio, do Aeroporto do Galeão.

“Somos o principal entron-
camento entre o Nordeste, o
Norte e o Sul do país pela
Rodovia Lúcio Meira, a BR-
393. O Brasil passa por Bar-
ra Mansa”, afirmou.
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Cidade várias áreas de desenvolvimento econômico

Paulo Dimas

O deputado estadual
Gustavo Tutuca e o prefei-
to de Paraty, Luciano Vi-
dal, querem a instalação
de um núcleo do Batalhão

Tutuca e Vidal querem BPTur para
fortalecer segurança em Paraty

Foto: Divulgação

de Policiamento em Áreas
Turísticas na cidade. Este e
outros assuntos de seguran-
ça pública foram debatidos
durante uma reunião nesta

terça-feira (22), com o Se-
cretário de Estado de Polí-
cia Militar, o coronel Luiz
Henrique Pires.
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Necessidades de melhorias na segurança pública em Paraty estiveram em pauta na reunião
com o Secretário de Estado de Polícia Militar

O clima de festa está ga-
rantido nos jogos do Brasil
na Copa do Mundo na re-
gião. Em Volta Redonda, o
Clube dos Funcionários pro-
move a Fan Pet, um evento
dedicado a transmissão dos
jogos da Seleção com uma
megaestrutura de som e luz,
o público poderá assistir às
partidas em telão de led com
área kids, diversas cervejari-
as, praça de alimentação e
shows regionais. A Fazenda
da Posse, em Barra Mansa,

sediará o evento “Sua Copa é
na Fazenda da Posse”.  Os
dias de atração vão contar
com diversos shows, área
para as crianças, food tru-
cks, cervejas artesanais e
um telão. No litoral, o ponto
de encontro dos angrenses
será a Praia do Anil. Além
de um supertelão, o local
também será palco de várias
atrações musicais, com di-
reito a praça de alimentação
com área VIP.
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BRASIL NA COPA

Região terá festa
temática e supertelão

na Praia do Anil

Depois de receber uma
comissão de vereadores, o
prefeito de Volta Redonda,
Antônio Francisco Neto,
suspendeu os efeitos de seu
decreto que determinava
que os servidores que têm fi-
lhos com deficiência voltas-
sem a cumprir a jornada in-

Neto retoma jornada
reduzida para pais de PCD

tegral de trabalho. Uma lei,
que está sendo discutida do
Tribunal de Justiça, reduzia
essa carga horária em 50%.
O Poder Executivo enviará
uma mensagem à Câmara
Municipal com a nova lei so-
bre o assunto.
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A Copa do Mundo do Ca-

tar precisou de três dias de
bola rolando para conhecer
a primeira grande zebra
desta edição. Nesta terça-
feira (22), a Arábia Saudita
venceu a Argentina, do cra-

DEU ZEBRA!

Argentina cai para
a Arábia Saudita

na estreia da Copa
Foto: Divulgação/Fifa.com

que Lionel Messi, atual
campeã sul-americana, por
2 a 1, de virada, no Estádio
Lusail. O duelo foi o pri-
meiro do Grupo C do Mun-
dial.
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Derrota encerrou uma invencibilidade de 36 jogos oficiais dos
argentinos Sete dos 11 vereadores de

Barra do Piraí representa-
ram a favor da instalação de
uma Comissão Processante
de Inquérito (CPI) para apu-
rar as denúncias contra o
primeiro secretário da Casa,
Pedro Fernando de Souza
Alves, o Pedrinho ADL. Ele

O tombamento de uma carreta que transportava po-
lietileno complicou o trânsito na Rodovia Presidente
Dutra, na altura do Km 284, na pista sentido São Paulo,
entre o bairro Vila Ursulino e a localidade de Pombal,
em Barra Mansa. Não houve feridos. Apesar do aciden-
te ter ocorrido durante a madrugada de terça-feira (22),
o trânsito ficou complicado ao longo do dia, inclusive
com reflexos dentro de Barra Mansa. No fim da tarde, o
trânsito chegou a fluir apenas pela faixa da direita e ter
um congestionamento de 10 quilômetros de congestio-
namento.

é acusado de envolvimento
em um suposto esquema de
desvio de dinheiro público,
através da compra de passa-
gens aéreas e hospedagem
em Brasília. Ele afirmou
que falará somente por meio
de seu advogado.
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Aberta CPI contra
vereador Pedrinho ADL
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Volta Redonda

Após se reunir com uma
comissão de vereadores, o
prefeito de Volta Redonda,
Antônio Francisco Neto, sus-
pendeu os efeitos de um de-
creto que obrigava os servido-
res que têm filhos com defici-
ência a cumprirem jornada
integral de trabalho, contrari-
ando uma lei que dava a eles
direito a jornada reduzida.

A suspensão do decreto
vale até que o Executivo en-
vie à Câmara Municipal
uma mensagem com um
projeto de lei que estabeleça
regras que atendam à neces-
sidade dos servidores e à ad-
ministração municipal.

Os vereadores decidiram
procurar o prefeito depois
que uma comissão de servi-
dores compareceu à sessão
de segunda-feira (21) para fa-
lar sobre o decreto.

Durante a sessão, en-
quanto os vereadores debati-
am sobre a questão apresen-
tada pelos servidores, che-
gou a haver uma proposta de

Neto retoma jornada de
trabalho menor para pais de PCD
Decreto do prefeito tinha revogado benefício para servidores que têm filho com deficiência

que um decreto legislativo
anulasse os efeitos do decre-
to de Neto, mas o presidente
da Câmara Municipal, Sid-
ney Dinho, propôs a reunião
com o prefeito, antes que os
dois poderes entrassem em
rota de colisão.

Entenda o caso

O direito a jornada redu-
zida para servidores que te-
nham filhos com necessida-
des especiais está previsto
em uma lei municipal, san-
cionada pelo Legislativo,
que é objeto de ação de in-
constitucionalidade movida
pelo município.

O Executivo alega que a
lei contém vício de iniciati-
va, ou seja, refere-se a assun-
to de competência do Execu-
tivo, mas foi proposta por
um vereador.

O Tribunal de Justiça do
Estado do Rio ainda não jul-
gou a ação, mas havia recu-
sado um pedido de liminar
feito pelo município, e a lei
continua em vigor. Vereadores decidiram visitar Neto depois da ida de servidores à Câmara Municipal

Foto: Arquivo

Barra do Piraí

Os vereadores Elves Cos-
ta, Luiz Carlos Gomes, o
Paulista, Humberto Ribeiro
da Silva, o Beto Jabá, Jair
Ferreira Borges, o Paulista,
Jeordane Perino, Joel Tino-
co e Roseli Braga de Figuere-
do, a Enfermeira Roseli, são
os signatários do pedido
para que seja instalada uma
Comissão Processante de In-
quérito (CPI) para apurar as
denúncias contra o primeiro
secretário da Casa, Pedro
Fernando de Souza Alves, o
Pedrinho ADL. A denúncia
foi apresentada na semana
passada por Jordan de Car-
valho. Quando a denúncia
foi lida, no dia 16, Pedrinho
afirmou que estava sendo ví-
tima de perseguição.

Os parlamentares solici-

tam, ainda, que, caso seja
comprovada a implicação do
colega nas acusações, ele te-
nha o mandato cassado. Pe-
drinho é acusado de envolvi-
mento em um suposto esque-
ma de desvio de dinheiro pú-
blico, através da compra de
passagens aéreas e hospeda-
gem em Brasília.

O relatório da comissão
processante vai apresentar
as conclusões do grupo so-
bre a procedência ou não
das denúncias. Se a comis-
são definir que as denúncias
procedem, e cabe a perda do
mandato, o plenário vai vo-
tar se concorda ou não com
o relatório e com a cassação.

A reportagem tentou con-
tato com o vereador e não
obteve retorno. Outros veí-
culos relataram que Pedri-
nho teria ficado de se mani-

festar em outro momento.

As denúncias

O denunciante afirma
que, desde 2013, o vereador
comandaria um suposto es-
quema de desvio de dinheiro
e corrupção. De acordo com
os documentos entregues à
presidência da Câmara, Pe-
drinho comprava sempre os
bilhetes de avião com a mes-
ma empresa, o Grupo
Harold’s, tradicional agên-
cia de turismo que atua no
município.

Então, de acordo com a
denúncia, seria combinado
com a empresa que a nota
fiscal do serviço fosse sem-
pre no valor máximo dispo-
nibilizado aos parlamenta-
res - no caso, R$ 3 mil. Como
primeiro secretário e presi-

dente da Comissão de Saú-
de, Pedrinho supostamente
adquiria as suas passagens
e as de seus colegas; no en-
tanto, com o esquema pró-
prio, o vereador compraria
os voos com escala e hotel
coletivo - todos no mesmo
quarto.

“Com isso, a empresa re-
cebia o cheque de cada um
dos vereadores, no valor de
R$ 3 mil. Em se tratando de
hotel coletivo, os custos na-
turalmente ficavam mais
baratos, de modo que a so-
bra do dinheiro seria devol-
vida a Pedrinho ADL”, afir-
mou Jordan, na denúncia
feita à Câmara. Jordan acu-
sa Pedrinho dos crimes de
corrupção passiva e forma-
ção de quadrilha, sendo,
agora, endossado por sete
vereadores.

Vereadores pedem CPI para apurar
denúncias contra Pedrinho ADL

Documento foi apresentado por um cidadão;
sete dos onze parlamentares assinaram documento

Pedrinho ADL é alvo de comissão processão processante

Foto: Reprodução redes sociais

VR recebe R$4,4 milhões de ICMS Ecológico
Repasse aumentou 54% após ações do atual governo municipal em preservação de recursos naturais

Parque do Ingá é uma das iniciativas que ajudaram a aumentar
cota recebida por Volta Redonda do ICMS Ecológico

Foto: Secom PMVR

Volta Redonda

A cidade aumentou o va-
lor estimado de arrecadação
do ICMS (Imposto sobre Cir-
culação de Mercadorias e
Serviços) Ecológico entre
2021 e 2022. Com isso, a pre-
feitura conseguirá arreca-
dar R$ 4.481.055,69 este ano -
recorde na história e que re-
presenta um aumento de
54% em relação a 2021 (R$
2.900.719,02). O aumento do
repasse foi possível graças a
investimentos em conserva-
ção ambiental feitos pela
atual administração.

O ICMS Ecológico é um
mecanismo do Governo do
Estado que transfere tribu-
tos financeiros às prefeitu-
ras que mais investem em
preservação de recursos na-
turais. De acordo com a Se-
cretaria de Estado do Ambi-
ente e Sustentabilidade

(Seas) e o Instituto Estadual
do Ambiente (Inea), houve
um aumento de 26% em re-
lação ao repasse anterior,
feito aos 92 municípios do
RJ com os tributos referen-
tes a 2022. A aplicabilidade
deste valor deve ocorrer, em
sua maioria, para a área am-
biental.

“Quando assumimos o
governo, no início de 2021,
estávamos em 37º lugar no
ranking de arrecadação. Co-
meçamos a trabalhar, o pre-
feito Neto deu condições e
hoje temos uma equipe só
para o ICMS Ecológico. Em
todos os itens que são conta-
bilizados, tínhamos situa-
ções que poderíamos melho-
rar, e foi onde fomos traba-
lhando. Pulamos 12 posições
em dois anos”, destacou o se-
cretário municipal de Meio
Ambiente, Miguel Arcanjo.

A melhora na colocação

geral ocorre graças aos bons
índices ambientais registra-
dos no último ano. Volta Re-
donda possui um bom per-
centual de saneamento, com
46% de sua população sendo
atendida com serviços de co-
leta e tratamento de esgoto.
O município conta ainda
com quatro unidades de con-

servação ambiental munici-
pais (Parque Natural Muni-
cipal Fazenda Santa Cecília
do Ingá, Parque Natural Mu-
nicipal Volta Redonda, Refú-
gio da Vida Silvestre Vale
dos Puris, Área de Proteção
Ambiental Fundação Bea-
triz Gama), além de projetos
de educação ambiental sen-

do realizados em conjunto
com escolas públicas e parti-
culares, e também com os
Cras (Centros de Referência
de Assistência Social).

ICMS Ecológico

O ICMS Ecológico do es-
tado do Rio de Janeiro foi
criado por meio da Lei Esta-
dual n° 5.100 de 04/10/2007.
Este componente foi incor-
porado gradativamente na
distribuição do ICMS, sendo
responsável no ano de 2009
por 1% dos repasses aos mu-
nicípios. Em 2011, atingiu o
percentual máximo previsto
na lei: 2,5%, mantido até
hoje.

Para efetuar o cálculo
com a finalidade de distri-
buir entre os municípios a
fatia do ICMS Ecológico, é
necessário quantificar as
áreas pertencentes às unida-

des de conservação ambien-
tal; a qualidade ambiental
dos recursos hídricos; a es-
trutura da rede de sanea-
mento básico; a gestão dos
resíduos sólidos urbanos
(destinação de resíduos, co-
leta seletiva, coleta de óleo
vegetal); a coleta e o trata-
mento de efluentes e a for-
mação de um Sistema Muni-
cipal de Meio Ambiente.

Para ser considerado ha-
bilitado para o recebimento
do ICMS Ecológico, o municí-
pio deverá comprovar anual-
mente a existência e imple-
mentação de seu Sistema
Municipal do Meio Ambien-
te, composto por quatro com-
ponentes: Conselho Munici-
pal do Meio Ambiente, Fun-
do Municipal do Meio Ambi-
ente, órgão administrativo
executor da política ambien-
tal municipal e Guarda Mu-
nicipal Ambiental.
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TERMO DE ANULAÇÃO DE PROCEDIMENTO
LICITATÓRIO

A Secretária Municipal Licitações, Compras e Contratos, conside-
rando o interesse público, resolve ANULAR em todos os seus
termos, por interesse da administração, o edital da licitação por
PREGÃO PRESENCIAL nº 082/2022, referente ao Processo
Administrativo 4863/2022, cujo objeto é AQUISIÇÃO DE MA-
TERIAL DE HIGIENE PESSOAL, pois foi verificada a existência
de vício insanável no instrumento convocatório, sendo mantidos
válidos todos os atos anteriores a minuta de edital.

Porto Real, 24 de outubro de 2022.
Leticia Klotz de Almeida

Secretário Municipal de Licitações, Compras e Contratos

HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 561/2021

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o Art.
4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das Lici-
tações, Lei n° 8.666/93 e art. 1°, II do Decreto Municipal n° 2.100
de 24/02/2017, HOMOLOGO o resultado da presente licitação, na
modalidade PREGÃO ELETRÔNICO n  005/2022 que objetiva a
AQUISIÇÃO DE VEÍCULO UTILITÁRIO LEVE TIPO PICK UP,
atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA MUNICIPAL DE
ORDEM PÚBLICA, no processo administrativo 561/2021, à em-
presa: Fibra Distribuidora Logística Eireli, CNPJ: 29.887.078/0001-
51, no valor de R$ 109.900,00 (cento e nove mil e novecentos
reais).

Porto Real, 21 de novembro de 2022.
Jorge Luis Porto de Souza

Secretário Municipal de Ordem Pública

LICENÇA DE OPERAÇÃO
LABORATORIO UNIMED LTDA, CNPJ: 44.193.396/0001-06, torna públi-
co que recebeu da Secretaria Municipal do Ambiente de Barra do Piraí a
Licença de Operação LABP n9 LO 0934-2022, válida até o dia 13 de
setembro de 2032, através do Processo Administrativo nº 21.598/2022
para atividade de Laboratórios de anatomia patológica e citológica (COD.
86.40-2-01) e o seguinte código do CNPJ (COD. 86.40-2-02), na PC Oli-
veira Figueiredo, nº 50, Centro, Barra do Piraí/RJ

Tutuca e Vidal pedem instalação
de um BPTur em Paraty

Deputado e prefeito se reúnem com Secretário de Estado de Polícia Militar,
o coronel Luiz Henrique Pires para solicitar medidas de apoio à Segurança Pública

Paraty e Rio

O deputado estadual Gus-
tavo Tutuca e o prefeito de
Paraty, Luciano Vidal, esti-
veram nesta terça-feira, dia
22, no Quartel General da
PM para uma reunião com o
Secretário de Estado de Polí-
cia Militar, o coronel Luiz
Henrique Pires. Na pauta:
necessidades de melhorias
na segurança pública na ci-
dade: operações focadas em
combater o crime organiza-
do; um núcleo do Batalhão
de Policiamento em Áreas
Turísticas; reforço policial
para grandes eventos; refor-
ma do DPO na entrada da ci-
dade; e instalação do novo
DPO em Barra Grande.

- São demandas impor-
tantes que foram trazidas
pelo prefeito Vidal e que fiz
questão de levar pessoal-
mente ao coronel Henrique.
Segurança pública é um

compromisso e um dever de
todos, do poder executivo,
nas esferas federal, estadual
e municipal, e também do le-
gislativo. Como deputado es-
tadual, seguirei trabalhando
por Paraty e pelo interior do
estado em todas as áreas de
atuação. Quero agradecer ao
coronel Henrique, que nos
atendeu prontamente, e ao
governador Cláudio Castro,
por abraçar as demandas do
interior do estado - disse Tu-
tuca.

Na última semana, Tutu-
ca e Vidal já haviam se reu-
nido com o secretário de Es-
tado da Casa Civil, Nicola
Miccione, para dar continui-
dade às ações em parceria
entre o Governo do Estado e
a prefeitura de Paraty.

Tutuca e Vidal conversam
com secretário estadual

da Polícia Militar

Foto: Divulgação

O Projeto de Lei 6.171/22,
de autoria do Poder Executi-
vo, recebeu 35 emendas até a
sessão ordinária desta terça-
feira (22/11). A medida fixa a
alíquota máxima do Imposto
sobre Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS) em
18% para operação ou pres-

tação interna com combustí-
veis, energia elétrica, comu-
nicações e transporte coleti-
vo. Os deputados poderão
enviar novas emendas ao
projeto até as 12h da próxi-
ma quinta-feira (24/11).

A medida regulamenta
no estado a Lei Complemen-

tar Federal 194/22, que defi-
niu esses quatro setores
como essenciais. O presiden-
te da Alerj, deputado André
Ceciliano (PT), anunciou,
após acordo entre as lideran-
ças partidárias, que o proje-
to protocolado na Alerj só
voltará à pauta quando o Su-

premo Tribunal Federal
(STF) julgar a constituciona-
lidade da norma federal. O
ministro Gilmar Mendes é o
relator da matéria e se reu-
nirá no dia 02 de dezembro
com Secretários de Fazenda
de diversos estados brasilei-
ros.

Projeto sobre ICMS para serviços essenciais sai de pauta

Alerj aprova extensão de prazo para substituição de frota escolar
Rio

O prazo para o controle e
substituição da frota de
transporte escolar da rede
estadual de Educação pode
ser ampliado para 31 de de-
zembro de 2023. É o que de-
termina o Projeto de Lei
6.465/22, de autoria do depu-
tado Jair Bittencourt (PL),
que a Assembleia Legislati-
va do Estado do Rio de Ja-
neiro (Alerj) aprovou nesta
terça-feira (22/11), em dis-
cussão única. O texto segue
para o governador Cláudio
Castro, que tem até 15 dias
úteis para sancioná-lo ou
vetá-lo.

A proposta altera a Lei
8.081/18, que estipulava um
prazo para o controle da fro-
ta até dezembro de 2022. Se-
gundo a legislação em vigor,

o transportador, da própria
frota estadual ou terceiriza-
do, deve obrigatoriamente
ter o certificado de registro e
licenciamento do veículo
(CRLV), emitido pelo Depar-
tamento de Trânsito do Esta-
do do Rio (Detran-RJ), classi-
ficado na categoria de trans-
portador escolar. A lei tam-
bém determina que a unida-
de de ensino adesive, em lo-
cal visível, os veículos esco-
lares para informar que rea-
lizaram a verificação anual.

O controle por utilização
contínua dos veículos será
observado, anualmente, pe-
las Secretarias de Estado de
Transporte e Educação, fi-
cando a unidade de ensino,
em caso de desaprovação do
veículo, incumbida de reti-
rá-lo de circulação imediata-
mente.

“O assunto é relevante
uma vez que visa a resguar-
dar a segurança dos alunos
no trajeto entre a casa e a es-
cola. Cumpre ressaltar que o
transporte escolar diminui a
evasão escolar, haja vista

que os pais que não podem
levar os filhos até a escola
têm na modalidade a confia-
bilidade e certeza de que seu
filho será levado, com segu-
rança, até a escola”, afirmou
Bittencourt.

Alerj aprova aumento de prazo para controle da frota escolar

Foto: Arquivo

PL quer invalidar votos de alguns modelos de urnas

O presidente do Tri-
bunal Superior Eleito-
ral (TSE), ministro Ale-
xandre de Moraes, deu
prazo de 24 horas para
que o PL, partido do
presidente Jair Bolso-
naro, faça o aditamento
da petição na qual pede
a anulação de votos das
eleições. Mais cedo, o
PL entrou com repre-
sentação no Tribunal
para anular votos de al-
guns modelos de urnas
eletrônicas nas eleições
do último dia 30 de ou-
tubro, data do segundo
turno.

No despacho, Mora-
es pede que o partido
apresente a relação de
urnas supostamente
defeituosas nos dois
turnos, alegando que
as urnas também fo-

ram usadas no primei-
ro turno..

“As urnas eletrôni-
cas apontadas na peti-
ção inicial foram uti-
lizadas tanto no pri-
meiro turno, quanto
no segundo turno das
eleições de 2022. As-
sim, sob pena de inde-
ferimento da inicial,
deve a autora aditar a
petição inicial para
que o pedido abranja
ambos os turnos das
eleições, no prazo de
24 horas”, decidiu o
ministro.

Mais cedo, o PL pro-
tocolou no TSE uma
representação eleito-
ral para questionar o
resultado da eleição e
apontou o suposto
mau funcionamento
de algumas urnas.

Moraes pede que PL solicite
anulação de urnas também

para o primeiro turno

Brasília

O presidente nacional do
Partido Liberal (PL), Valde-
mar Costa Neto, anunciou
nesta terça-feira (22) que a
sigla entrou com uma repre-
sentação no Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) para
anular votos de cerca de 280
mil urnas eletrônicas usa-
das no segundo turno das
eleições, no último dia 30 de
outubro.

O documento aponta que
“em todas as 279.336 urnas
eletrônicas dos modelos
UE2009, UE2010, UE2011,
UE2013 e UE2015, utilizadas
no Segundo Turno das Elei-
ções Gerais de 2022” foram
verificadas inconsistências.

Segundo o presidente do
partido, laudo técnico de
uma auditoria realizada
pela entidade Instituto Voto
Legal, contratada pelo PL,
indica que foram constata-
das evidências de mau funci-
onamento de urnas eletrôni-
cas, por meio de eventos re-
gistrados nos arquivos logs
de urna, que são os registros
com dados dos equipamen-
tos eleitorais. As falhas teri-
am ocorrido apenas no se-
gundo turno das eleições,
em cinco dos seis modelos
usados.

“Nós do PL não somos es-
pecialistas em segurança de
dados, por isso fomos atrás
de técnicos que fizessem

esse trabalho para garantir
a transparência do processo
eleitoral. Até porque eu, Val-
demar, fui eleito com urna
eletrônica, e a bancada do
PL foi eleita por urna eletrô-
nica, as bancadas do PL fo-
ram eleitas por urna eletrô-
nica. Então, é natural que se
peça um trabalho de fiscali-
zação para que não fique ne-
nhuma dúvida em relação
ao nosso sistema eleitoral”,
disse Costa Neto.

O relatório aponta que,
a partir da auditoria reali-

zada apenas com base nos
resultados decorrentes das
urnas do modelo UE2020
(40,82% do total das urnas
utilizadas no segundo tur-
no) – deveriam ser compu-
tados 26.189.721 votos ao
para Jair Messias Bolsona-
ro e 25.111.550 votos ao can-
didato Luiz Inácio Lula da
Silva, resultando em
51,05% dos votos válidos
para Bolsonaro, e 48,95%
para Lula.

“Esse relatório não ex-
pressa a opinião do Partido

Liberal, mas é o resultado de
estudos elaborados por espe-
cialistas graduados em uma
das universidades mais res-
peitadas do mundo e que, no
nosso entendimento, deve
ser analisado pelos especia-
listas do TSE de forma que
seja assegurada e resguarda-
da a integridade do processo
eleitoral”, argumentou o
presidente do PL.

Por Heloisa Cristaldo –
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Denise Griesinger

Valdemar quer anulação de votos provenientes de mais de 279 mil urnas

Foto: Valter Campanato – Agência Brasil
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SERVIÇO SOCIAL DO TRANSPORTE – SEST
UNIDADE B Nº 53

 AVISO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
 CONCORRÊNCIA Nº 0003/2022

O Serviço Social do Transporte – SEST tornam público a homologação e
adjudicação da concorrência nº 0003/2022, cujo objeto é a contratação de
empresa especializada em serviços técnicos de remoção e instalação de
carpete no auditório unidade, conforme o Edital e seus Anexos, em favor
da empresa Fast Decor Pisos Carpetes e Drywall LTDA (CNPJ: 11.440.967/
0001-00) no valor de R$ 33.681,60 (Trinta e três mil seiscentos e oitenta
e um reais e sessenta centavos).

Heloisa Pires Viana
Presidente da Comissão Permanente de Licitação

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRONICO Nº 219/2022

OBJETO: AQUISIÇÃO DE VEICULOS NOVOS- Início do recebimento das
propostas: 24/11/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento: 06/12/
2022 às 09h00 – Abertura e Início do Pregão: 06/12/2022 às 09h01.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transparência
(www.portaltransparencia.rj.gov.br) e através dos e-mails
coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@barramansa.rj.gov.br
PREGÃO ELETRONICO Nº 218/2022
OBJETO: TESTE PSICOLÓGICOS- Início do recebimento das propostas:
24/11/2022 às 17h30 - Encerramento de recebimento: 06/12/2022 às 09h00
– Abertura e Início do Pregão: 06/12/2022 às 09h01.
Os editais encontram-se disponíveis no Portal da Transparência
(www.portaltransparencia.rj.gov.br) e através dos e-mails
coordenadoria.compras@gmail.com ou edital@barramansa.rj.gov.br

GABRIEL DE OLIVEIRA SOUZA
Assistente Técnico

Paraty

Policiais militares prende-
ram na madrugada de terça-
feira (22), um suspeito de tráfi-
co de drogas, no bairro Cam-
pinho, que fica à margem da
Rodovia Rio-Santos. O ho-
mem de 25 anos foi flagrado
com quatro quilos de cocaína.

A prisão aconteceu após
agentes do 2°CIPM recebe-
rem uma denúncia de que

homens traficavam naquela
localidade. Ao chegarem, os
policiais identificaram um
dos suspeitos e ele autorizou
a entrada em sua casa. Du-
rante revista, foi encontrada
uma mochila em cima da
mesa da cozinha, onde esta-
va a cocaína.O homem foi
detido e encaminhado para
a 167ª DP, onde permaneceu
preso pelo crime de tráfico
de drogas.

Grande apreensão no bairro
Mangueira

Uma grande quantidade de
drogas foi apreendida durante
perseguição a traficantes, no
bairro Mangueira. A ação
aconteceu na noite de segun-
da-feira (21), no Largo Museu
Tiradentes. Ao todo, foram en-
contrados 135 pedras de crack,
46 pinos de cocaína, 18 trouxi-
nhas de maconha e 43 frascos

de “cheirinho da Loló”.
Segundo a polícia, ao

chegarem ao local os PMs
avistaram um grupo de sus-
peitos próximo a uma resi-
dência aparentemente
abandonada. Com a aproxi-
mação da polícia, os crimi-
nosos fugiram, deixando
para trás as drogas. O mate-
rial apreendido foi levado
para a 167ª DP, onde o caso
foi registrado.

GOLPE NO TRÁFICO

Polícia prende homem com quatro quilos de
cocaína em bairro à margem da Rio-Santos

Em outra operação, agentes apreenderam mais drogas como crack e maconha

Sul Fluminense

Os cinco homicídios re-
gistrados em menos de 24
horas na região estão sendo
investigados pelas delegaci-
as de Polícia Civil de Volta
Redonda, Barra Mansa e
Vassouras. O último deles
aconteceu na noite de segun-
da-feira (21) e vitimou Caio
Abreu, de 19 anos. Ele, que
tinha passagens pela polícia,
era morador do bairro Ano
Bom, em Barra Mansa, e foi
encontrado sem vida na Ave-
nida Francisco Saboia Bar-
bosa Filho, que dá acesso a
Fundação Beatriz Gama, em
Volta Redonda.

Antes do corpo de Caio
ser encontrado, Volta Redon-
da já havia registrado dois
assassinatos. Ronald Ferrei-
ra de Souza, de 41 anos, atin-
gido por 13 tiros, na Rua 5B
do bairro Belo Horizonte, e
Adilson Alves de Souza, de
52 anos, morto com nove ti-
ros na Rua Visconde do Rio
Branco, próximo à Escola
Juracy Varanda. Ambos che-
garam a ser levados para o
Hospital São João Batista

(HSJB), mas morreram no
local. Os corpos foram sepul-
tados nesta terça-feira.

A polícia ainda não tem
pistas sobre os assassinos.
Segundo apurado pela re-
portagem, Adilson era tra-
balhador e muito conhecido
no bairro. Já em Barra
Mansa, uma mulher, que
havia sido baleada no abdô-
men, morreu depois de dar
entrada na Santa Casa de
Misericórdia. Ela foi atingi-
da no bairro Bom Pastor. Os
próprios traficantes da loca-
lidade teriam atirado nela.
O motivo seria que a mu-
lher estaria roubando e fur-
tando na cidade e causando
problemas para o tráfico.
Inspetores do Núcleo de Ho-
micídios da 90ª DP investi-
gam o caso. Outro homicí-
dio registrado na região
ocorreu no bairro Demétrio
Ribeiro, em Vassouras. Um
homem, que não teve a
identidade revelada, foi
morto a tiros. Inspetores da
95ª DP confirmaram o cri-
me, mas não deram mais de-
talhes. O bairro fica no limi-
te com Barra do Piraí.

Cinco mortes na região
são investigadas pela polícia

Barra Mansa

O comando da 2ª Cia da
Polícia Militar de Barra
Mansa com apoio de agen-
tes do Grupamento de
Ações Táticas (GAT 2) pren-
deram um suspeito de tráfi-
co e apreenderam uma
grande drogas na tarde des-
ta terça-feira, dia 22, em
uma das vielas do bairro
Bom Pastor.

Os policiais chegaram
ao endereço após uma de-
núncia de que traficantes
estariam com farto materi-
al do tráfico. Os policiais
realizaram um cerco na lo-
calidade e conseguiram
prender um rapaz com
mais de 300 pinos de cocaí-
na, 421 pedras de crack, 48
trouxinhas de maconha e
material para preparo. Ain-
da foram apreendidos: cin-
co balanças de precisão,
um carregador de pistola
9mm, quatro munições do
mesmo calibre, material
para endolação, R$ 34 em
espécie e um rádio trans-
missor.

O suspeito e o material
foram conduzidos para a
90ª DP.

PM ‘estoura’ paiol do tráfico no Bom Pastor
Foto: Cedida pela Polícia Militar

Um suspeito foi preso com grande quantidade de drogas em Barra Mansa

Volta Redonda

Uma mulher com sinais
visíveis de embriaguez e que
pilotava uma motocicleta foi
detida durante a operação
“VR em Ordem”. As ações
integradas são realizadas
pela Secretaria Municipal
de Ordem Pública (Semop),
a Guarda Municipal de Volta
Redonda (GMVR), o 28º Ba-
talhão da Polícia Militar
(BPM) e o Segurança Pre-
sente, e ocorreram entre os
dias 16 e 20 deste mês.

A acusada foi levada para
a Delegacia de Volta Redon-
da, onde foi indiciada pelos
crimes de embriaguez ao vo-
lante, e receptação porque os
agentes descobriram que a
placa da moto apreendida
era de outro veículo. A moto
também ficou apreendida.

Além disso, oito veículos
– cinco automóveis e três
motocicletas – foram remo-
vidos ao depósito por irregu-

laridades como: estacionar
bloqueando garagens, após
denúncias feitas ao Centro
Integrado de Operações de
Segurança Pública (Ciosp).

As outras irregularida-
des foram: falta de documen-
tação; abandonar o veículo
em via pública após acidente
de trânsito; dirigir sem pos-
suir a Carteira Nacional de
Habilitação (CNH); conduzir
veículos sem placas; e diri-
gir veículo com sinais de
embriaguez.

Os veículos foram leva-
dos para o depósito público
municipal.

– As operações de fiscali-
zação vão continuar por
tempo indeterminado e em
todos os bairros da cidade.
Parabéns ao inspetor Men-
des e ao guarda Thiago, que
agiram de forma correta e
ágil – disse o secretário mu-
nicipal de Ordem Pública,
tenente-coronel Luiz Henri-
que Monteiro Barbosa.

Mulher embriagada que
conduzia motocicleta é

detida em operação

Angra dos Reis

Agentes da Unidade de
Polícia Pacificadora (UPP)
do Frade detiveram na se-
gunda-feira (21), três jovens
suspeitos de tráfico de dro-
gas. Eles foram localizados
na Travessa dos Cravos, no
bairro Bracuí, após informa-
ções do Disque Denúncia
Angra dos Reis (0300 253
1177).

Os PMs encontraram
próximo a um deles, uma sa-
cola contendo 107 pinos de
cocaína, 32 trouxinha de ma-
conha, rádio e R$ 70. Em se-
guida, os outros dois jovens
foram abordados pelos poli-
ciais, mas nada de ilícito foi
encontrado com eles.

No entanto, como os três
demostraram nervosismo e
estavam sem documentos fo-
ram levados para a Delega-
cia de Angra dos Reis onde
foram ouvidos e liberados. O
material recolhido pelos
PMs ficou apreendido na
166ª DP.

Militares da UPP do Frade prendem trio por tráfico
Foto: Cedida pela Polícia Militar

Agentes apreenderam drogas e realizaram a prisão após informações repassadas pelo Disque Denúncia

Três Rios

Um jovem de 19 anos
foi preso na segunda-fei-
ra (21), suspeito de tráfi-
co de drogas e porte ile-
gal de arma. Ele ainda é
suspeito de envolvimen-
to numa tentativa de ho-
micídio que ocorreu no
dia anterior, no bairro
Habitat, em Três Rios. A
vítima foi um homem de
34 anos, que foi baleado
enquanto tocava violão.

O ferido chegou a ser
levado para o Hospital
das Clínicas Nossa Se-
nhora da Conceição, tam-
bém em Três Rios, onde
ficou em observação. O
suspeito foi localizado na
Avenida Circular, no
bairro Novo Niterói, com

Suspeito de tentativa de homicídio é preso com drogas
um revólver calibre 38,
com quatro munições in-
tactas, um celular e um
coldre. Além de nove pi-
nos de cocaína, 16 buchas
de maconha e R$ 121.

Ao avistar os agentes,
o jovem chegou a correr
em direção a uma casa e
jogou a arma e as drogas
em cima do telhado. Ele
foi capturado e o material
recuperado pelos PMs.

O rapaz foi levado
para a delegacia de Três
Rios.

Foto: Cedida pela PM

Suspeito foi localizado no
bairro Novo Niterói, com um

revólver calibre 38, munições e
entorpecentes
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Sul Fluminense

Assistir aos jogos do Bra-
sil na Copa do Mundo tem
tudo para ser uma festa,
principalmente se a seleção
canarinho ganhar. Mas tudo
fica mais divertido quando
torcemos junto com amigos,
mesmo que tenhamos acaba-
do de fazer amizade.  Por
isso, ir a um local público
para acompanhar as parti-
das pode ser uma excelente
ideia.

Várias cidades da região
contam com lugares onde é
possível torcer em grupo. O
DIÁRIO DO VALE reuniu
algumas sugestões.

Clube dos Funcionários - Volta
Redonda

Para celebrar a Copa do
Mundo 2022, o Clube dos
Funcionários promove a
Fan Pet, um evento dedicado
a transmissão dos jogos do
Brasil no mundial. Com me-
gaestrutura de som e luz, o
público poderá assistir às
partidas em telão de led com
área kids, diversas cervejari-
as, praça de alimentação e
shows regionais.

Na estreia da seleção con-
tra a Sérvia, no dia 24/11, es-
tão confirmados: Petriz, DJ
Adriano Goes e Charles
Reis. No segundo jogo, dia
28/11, entre Brasil e Suíça,
sobem ao palco Baile da
Mari e Bruninho Nascimen-
to. Já na última disputa da
fase de grupos contra o Ca-
marões, dia 02/12, apresen-

Copa do Mundo: região terá lugares
para assistir a jogos em grupo

Para quem prefere assistir na companhia de um grupo maior, a festa pode ficar mais divertida

tam-se Johnny Groove e Leo
Mitto. O DJ Pedro Oliveira
animará o público nos inter-
valos de todos os jogos.

“Nossos eventos têm
como marca o ambiente fa-
miliar, com conforto e quali-
dade para todo o público. E
na Fan Pet não será diferen-
te, queremos proporcionar
momentos memoráveis en-
volvendo associados e ami-
gos numa atmosfera de mui-
ta torcida verde e amarela”,
enfatizou André Valle, coor-
denador de eventos do Clu-
be.

Para o coordenador de
comunicação e marketing do

Clube, Lyncoln Da Mata, o
lançamento da campanha de
divulgação do evento foi im-
pactante e serviu para atrair
o público torcedor de uma
forma inovadora. “Depois
do sucesso do Trenzinho da
OktoberPet, lançamos a Li-
mousine da Fan Pet. A ação
de marketing chamou a
atenção de muita gente. Per-
corremos vários pontos da
cidade promovendo o evento
com informação, animação
e elegância pelas ruas”, des-
tacou Lyncoln.

Os ingressos estão à ven-
da e podem ser adquiridos
na secretaria do Clube ou

pelo site da  GuichêWeb.
Classificação etária: 18 anos.

Fazenda da Posse – Barra
Mansa

Com apoio da Prefeitura
Municipal, a Fundação Cul-
tura (FCBM) irá promover,
nos dias 24, 26, 27 e 28 de no-
vembro, o evento “Sua Copa
é na Fazenda da Posse”.  Os
dias de atração vão contar
com diversos shows, área
para as crianças, food tru-
cks, cervejas artesanais e
um telão para acompanhar
os jogos e aproveitar com a
família e amigos. A Fazenda

da Posse é localizada no
bairro Barbará e o evento é
livre para todos os públicos,
com entrada franca.

De acordo com o empre-
sário Igor Rocha, um dos
produtores do evento, a esti-
mativa é que circulem cerca
de cinco mil pessoas pelo lo-
cal. “Além de ser um lugar
representativo para a histó-
ria da cidade, a Fazenda da
Posse tem um espaço especi-
al para sediar eventos de
grande porte. Estamos pre-
parando uma megaestrutu-
ra com a proposta de receber
pessoas de todas as idades,
famílias, grupos de amigos e
todos que quiserem torcer
pelo Brasil e assistir aos de-
mais jogos da competição”,
afirmou o produtor.

O presidente da Funda-
ção Cultura de Barra Man-
sa, Marcelo Bravo, elogiou a
programação e convidou
toda a população para apro-
veitar os jogos no local.
“Identificamos um potencial
muito grande para a atração
de turismo regional para o
nosso município a partir
desses eventos. Além de um
cartão postal, a Fazenda da
Posse é apresentada como
um local adequado que pro-
porciona lazer, diversão e
contemplação do patrimônio
cultural da nossa cidade ”,
concluiu.

Confira a
programação:
24/11 – Quinta-feira – 13h
16h – Brasil x Servia
18h – Figurótico

DJ Gustavo Peixoto
26/11 – Sábado – 12h
16h – Silvio Nogueira
21h – Classika (Ho-

llywood and Classics)
27/11 – Domingo – 12h
16h – Tottem
19h – Love Myself
28/11 – Segunda-feira –

12h
13h – Brasil x Suíça
15h – Petriz
DJ Gustavo Peixoto

Angra dos Reis - Praia do Anil

O primeiro jogo do Brasil
será na quinta-feira (24), às
16h e os angrenses já têm
um ponto de encontro para
assistir à partida contra a
Sérvia: a Praia do Anil.
Além de um supertelão, o lo-
cal também será palco de vá-
rias atrações musicais, com
direito a praça de alimenta-
ção com área VIP.

O Angra na Copa é pro-
movido pela empresa 3F e
pela Hypnose Lounge, com o
apoio da Prefeitura de An-
gra, por meio das Secretari-
as de Eventos e de Cultura e
Patrimônio.

Programação
24/11 – Quinta-feira
16h – Jogo BRA X SER
18h – Nosso Som
20h30 – Tá na Mente
28/11 – Segunda-feira
13h – Jogo BRA X SUI
15h – Nosso Som
02/12 – Sexta-feira
16h – Jogo CAM x BRA
18h – Sereno
20h30 – Inspirasamba

Fazenda da Posse vai ter evento em jogos do Brasil

Foto: Divulgação

Volta Redonda

A Praça Brasil, na Vila
Santa Cecília, recebe nos
dias 25, 26 e 27, o projeto
“Sesc Nova Música Con-
vida”, com shows musi-
cais e oficinas de forma-
ção cultural gratuitos. O
festival é uma parceria
entre a prefeitura de Vol-
ta Redonda, através da se-
cretaria de Cultura, e o
Sesc RJ (Serviço Social
do Comércio).

Projeto do Sesc RJ
chega à Praça Brasil

As apresentações mu-
sicais vão acontecer no
sábado (26) e no domingo
(27).

Já as oficinas de forma-
ção cultural, nos dias 25 e
26 (sexta e sábado), aconte-
cerão na Biblioteca Muni-
cipal Raul de Leoni. Os in-
teressados nas atividades
devem se inscrever no site
da SMC:https://cultura.vo
ltaredonda.rj.gov.br/cadas-
trooficinasesc/.

O secretário de Cultu-

ra de Volta Redonda, An-
derson de Souza, citou a
recém parceria com o
Sesc RJ.

- A parceria firmada
com o Sesc começa a ren-
der grandes frutos e, atra-
vés disso, a secretaria de
Cultura vai oferecer gran-
des shows de qualidade de
forma gratuita. E para os
artistas, formação cultu-
ral, que vai ajudar na pro-
fissionalização da catego-
ria - disse.

Dia 26, às 20h – Ra-
pper Ramiro Mart rece-
be Thiago ElNino e Ho-
dari;

Dia 27, às 17h – Jure-
meiros recebem a grande
referência do samba, Leci
Brandão, para um grande
show.

E mais: nos dois dias
de festival, DJ Carol Oli-
veira tocará para o públi-
co duas horas antes dos
shows. No primeiro dia
ela receberá o DJ Genest-
tra, e no segundo dia, DJ

Josafá.

Oficinas de
formação cultural

Durante os dias 25 e 26,
na Biblioteca Municipal
Raul de Leoni, na Vila San-
ta Cecília, acontecerão au-
las criativas com renoma-
dos profissionais de área
cultural. Confira a progra-
mação das oficinas:

Dia 25, das 18h às 21h
Oficina: Assessoria de im-

prensa para não assesso-
res na música com Julian-
na Sá. Ela é roteirista, pro-
dutora, curadora, jornalis-
ta, à frente da DOBRA –
comunicação e outros des-
dobramentos –, atua em
diferentes formatos junto
a artistas independentes.

Dia 26/11, das 14h às
16h

Masterclass: Panora-
ma da Nova Música Bra-
sileira com Roberta Mar-
tinelli.

Barra do Piraí

A Secretaria de Turis-
mo e Cultura publicou o
edital de Chamamento Pú-
blico nº 005/2022, com o in-
tuito de credenciar profis-
sionais de arte e cultura. O
prazo para a realização do
credenciamento é de 12 me-
ses, até o dia 11 de novem-
bro de 2023, podendo ser
prorrogado conforme Lei
Federal nº 8.666/93.

De acordo com a prefei-
tura, o objetivo do edital é
informar aos artistas lo-
cais e da região sobre o cre-
denciamento para a reali-
zação dos eventos, confor-
me calendário turístico
“Ipiabas Cinco Estações”.

- Realizar essa ação com
os artistas da região é uma
forma de mantermos a or-
ganização dos nossos even-
tos. Credenciados, eles po-
derão ser contratados para
se apresentarem de acordo
com o calendário turístico.
Segundo o projeto ‘Ipiabas
Cinco Estações’, poderão
ocorrer apresentações qua-
tro dias por semana, às
quintas, sextas, sábados e
domingos - explicou o se-

cretário de Turismo e Cul-
tura, Rafael Couto.

O prefeito Mario Este-
ves ainda falou sobre o edi-
tal, apontando quem tem a
possibilidade de se inscre-
ver.

- Poderão participar pes-
soas jurídicas; pessoas físi-
cas, maiores de 18 anos,
com efetiva e comprovada

Barra do Piraí lança edital
para credenciamento
de artistas da região

Programação musical

atuação na área cultural
há, pelo menos dois anos,
residentes e domiciliados
em Barra do Piraí ou na re-
gião Sul Fluminense, com
comprovação através de
documentos - explica.

A documentação e o edi-
tal completo pode ser con-
ferido no site da prefeitura:
www.barradopirai.rj.gov.br.
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Barra do Piraí

O risco de fechamento
voltou a assombrar a Cruz
Vermelha de Barra do Pi-
raí, depois que a Direção
Federal da Cruz Vermelha
interveio na unidade esta-
dual. O motivo: a direção es-
tadual da Cruz Vermelha
era responsável pelos repas-
ses para a unidade de Barra
do Piraí.

Com isso vários atendi-
mentos e serviços deixaram
de ser prestados e oferecidos
na cidade. A unidade de Bar-
ra do Piraí é referência no

atendimento em cuidados
prolongados, não só de paci-
entes do município como de
toda a região.

De acordo com o gerente
Administrativo, Ricardo Es-
perança Neves, no último
mês, uma intervenção admi-
nistrativa regida pelo Órgão
Central da Cruz Vermelha
Brasileira, agravou ainda
mais a gestão financeira da
unidade, gerando mais pas-
sivos.

- Nos últimos três meses
o fato se agravou e vários
serviços prestados à popula-
ção foram interrompidos,

como: serviço de imagem, la-
boratório, consultas médica,
e vários fornecedores sus-
penderam o fornecimento. A
situação é caótica - alertou
Ricardo.

Segundo apurado pela re-
portagem, somente no últi-
mo ano, os recursos destina-
dos a unidade hospitalar,
não estavam sendo aplica-
dos, em sua totalidade nos
serviço do hospital.

- Dívidas trabalhistas e
pagamentos com fornecedo-
res começaram a sofrer re-
correntes atrasos e gerar um
passivo sem necessidade. A

situação é grave, segundo
fontes ligadas à instituição,
e existe até mesmo o risco de
fechar as portas - ponderou o
gerente administrativo.

– Os recursos chegam,
primeiro, à unidade estadu-
al, de onde deveriam ser re-
passados para a filial de
Barra do Piraí. Inclusive, a
verba transferida pela pre-
feitura vai para a conta
com o CNPJ da Cruz Ver-
melha do Rio de Janeiro,
que tem a responsabilidade
de fazer o dinheiro chegar
ao município. Mas esse di-
nheiro está sendo retido

pela Cruz Vermelha Nacio-
nal, depois que ela fez a in-
tervenção na unidade Esta-
dual – exemplificou Ricar-
do.

Esta não é a primeira vez
que a instituição passa por
problemas. Em janeiro de
2018, o prefeito Mario Este-
ves, precisou intervir na ges-
tão da unidade, para evitar o
fechamento e a paralisação
no atendimento de pacientes
em estado terminal.

- Como representante da
unidade hospitalar tive que,
para garantia do serviço
hospitalar e dos funcionári-

os, relatar o fato ao gestor da
saúde do Município de Bar-
ra do Pirai e ao prefeito Ma-
rio Esteves. Em contato com
a esfera administrativa da
secretaria de Saúde do Mu-
nicípio de Barra do Pirai, foi
nos informado que essas
prestações de contas da apli-
cação dos recursos financei-
ros, estavam todas questio-
nadas, pelo fato de serem in-
conclusivas, o que não per-
mitiria o repasse. A questão
dos passivos não se trata de
falta de recurso e sim ques-
tões administrativas - reite-
rou Ricardo Esperança.

Cruz Vermelha de Barra do Piraí
corre risco de fechar

Unidade está com repasses bloqueados devido à intervenção da direção Federal; diversos procedimentos e serviços
foram interrompidos

Angra dos Reis

O Centro de Cuidados In-
tensivos Neonatal e Pediátri-
co do Hospital Maternidade
de Angra dos Reis (HMAR)
foi inaugurado nesta segun-
da-feira (21), após ser estru-
turado. A unidade conta
com 20 leitos equipados, 15
do tipo neonatal e 5 do tipo
pediátrico, além de uma
equipe médica preparada
para atender casos ainda
mais complexos de recém-
nascidos até crianças com 11
anos, 11 meses e 29 dias.

Grávida, com nascimen-
to do filho previsto para
maio de 2023, a estudante
Milena da Silva, de 21 anos,
enxerga o novo espaço como
um avanço na área.

– Acho importante que
exista esse espaço, principal-
mente porque antes as pes-
soas tinham que ir para ou-
tras cidades para oferecer
tratamento aos filhos. O lo-
cal ficou ótimo e muitas pes-
soas que não teriam condi-

CTI pediátrico é inaugurado no Hospital Maternidade
ções poderão vir para cá
para dar tratamento digno
aos filhos que necessitam –
declara Milena, moradora
da Lambicada.

Em relação aos leitos pe-
diátricos, caso haja a neces-
sidade, um deles pode ser
destinado a casos que neces-
sitem de isolamento por con-
ta de infecções respiratórias.
Todos os leitos contam com
respirador e monitor, poden-
do também oferecer hemodi-
álise àqueles que necessitam
desse tipo de tratamento.
Quanto aos leitos neonatais,
o espaço conta com quinze,
todos eles, com incubadoras
modernas, umidificadas,
próprias para atender bebês
com menos de 1.000 gramas.

– É mais um avanço da
prefeitura de Angra para
atender as mães cujos filhos
apresentam problemas de
saúde mais delicados e an-
tes, tinham que ser atendi-
dos fora do município. Ago-
ra, eles serão atendidos aqui
na cidade – explica o secretá-

rio de Governo e Relações
Institucionais, Cláudio Fer-
reti.

Dentro do espaço existe
ainda uma sala, onde as
mães poderão ordenhar o
leite e oferecer imediata-
mente aos bebês; sala de cui-
dados com lactente, onde a
mãe pode ser ensinada a dar
o banho no bebê, farmácia,
área de administração e ba-
nheiros para os pacientes,
incluindo aqueles voltados
aos pacientes com deficiên-
cia (PCD).

– Essa inauguração tem
um significado extremamen-
te importante. Com ela, da-
mos continuidade ao plano
de oferecer em Angra a mai-
or quantidade possível de
serviços de saúde, fazendo,
nesse caso, que os bebês que
necessitam de tratamento
não sejam mais transferidos
do município – ressaltou o
secretário de Saúde de An-
gra dos Reis, Glauco Fonse-
ca.

Médicos, enfermeiros,

técnicos de enfermagem, fi-
sioterapeutas e nutricionis-
tas, além de profissionais da
área administrativa, traba-
lharão em duas equipes
completas, cada uma cui-
dando de 10 leitos do Centro
de Cuidados Intensivos Neo-

natal e Pediátrico.
– Com a inauguração do

espaço, queremos melhorar
a saúde dos moradores da ci-
dade, principalmente, dos
que não têm plano de saúde.
Agora, teremos também cin-
co leitos pediátricos, fazendo

com que aquele bebê que te-
ria que ser transferido para
outra cidade, para ser trata-
do, possa receber todo o
atendimento em Angra dos
Reis, sem precisar sair do
município – resume o prefei-
to Fernando Jordão.

Foto: Divulgação/PMAR

Espaço vai oferecer tratamento especializado para casos complexos de recém-nascidos e crianças

Volta Redonda

Terminam nesta quinta-fei-
ra (24) as inscrições para o
Game Jam, um evento de cria-
ção de jogos promovido pelo
Centro Universitário de Volta
Redonda – UniFOA. A iniciati-
va gratuita acontecerá nos dias
25 e 29 deste mês e é aberta para
todos os públicos com idade a
partir de 16 anos.

Os interessados devem pre-
encher um formulário de pré-
inscrição disponível no
site https://www.unifoa
.edu.br/gamejam/. O Game
Jam UniFOA é um evento de
curta duração em que os parti-
cipantes terão a oportunidade
de desenvolver habilidades
para criação de games de for-
ma rápida e totalmente do zero.

A abertura acontecerá na

Porto Real

Cerca de 80 pessoas fo-
ram atendidas na última se-
mana em uma ação do proje-
to “Cras Mais Perto de
Você”, no bairro Parque Ma-
ria. A iniciativa da Secreta-
ria de Assistência Social
contemplou os moradores
com diversas atividades pro-
movidas pelo Cras (Centro
de Referência de Assistência
Social) Belo Horizonte.

A abertura dos atendi-
mentos contou com apresen-
tação da Banda Municipal, e
atividades como: oficina de
Desenho, aula de Zumba,
brincadeiras para as crian-
ças e tenda de atendimento
do Creas (Centro de Referên-
cia Especializado de Assis-
tência Social) também foram
realizada no local.

Os moradores também
puderam participar da
Roda de Capoeira e assisti-

‘Cras Mais Perto’ no Parque Maria atende 80 moradores
ram a um teatro apresenta-
do pelo grupo do mestre
Alex Envergado, em alusão
ao Dia da Consciência Ne-
gra – celebrado no último
dia 20. Além disso, a Secre-
taria de Trabalho e Renda,
onde os moradores conta-
ram com serviços do Sine
(Sistema Nacional de Em-
prego), atualização de currí-
culos, encaminhamento
para entrevista de emprego,
carteira de trabalho e segu-
ro desemprego.

A promoção à saúde tam-
bém foi abordada junto aos
moradores. Houve vacina-
ção, com atualização da ca-
derneta; uma roda de con-
versa sobre a campanha no-
vembro azul, e ainda: a pesa-
gem de beneficiários dos
programas sociais dos go-
vernos Federal e Estadual.
Os homens puderam fazer o
pedido do exame de PSA,
utilizado como check-up

principalmente para diag-
nosticar o câncer de prósta-
ta, antes mesmo que eles te-
nham sintomas.

- O evento foi um sucesso
e o Cras Mais Perto ainda
aproxima o servidor públi-
cos do munícipe. Durante a

data os moradores tiveram a
possibilidade de acessar aos
mais diversos serviços dis-
ponibilizados no município,
fazendo com que as políticas
públicas possam abranger e
beneficiar a todos - disse o
prefeito Alexandre Serfiotis.

Foto: Divulgação/PMPR

Roda de conversa abordou temas como saúde e campanha de
prevenção e cuidados do homem

Volta Redonda

A Secretaria Municipal
de Saúde (SMS) ampliou a
vacinação contra a Covid-19
para todas as crianças entre
6 meses e 2 anos, 11 meses e
29 dias de idade. O municí-
pio recebeu na última sexta
(18) apenas 360 doses da vaci-
na Pfizer Baby.

Devido à quantidade li-
mitada do estoque, a vacina-
ção será realizada exclusiva-
mente em unidades de saúde
específicas, que contam com
atendimento pediátrico, e
para evitar desperdício até

Volta Redonda

O Furban-VR (Fundo Co-
munitário de Volta Redonda),
concluiu a reforma do local
onde funcionará uma nova
Residência Inclusiva a partir
de dezembro deste ano. A
obra, na unidade que fica no
bairro Brasilândia, começou
no início do mês de agosto e
foi executada em três meses e
meio. O investimento foi de
quase R$ 176 mil.

A Residência Inclusiva
oferta acolhimento para até
10 pessoas jovens e adultas
(18 a 59 anos) com deficiên-
cia, que tenham rompido os
vínculos familiares e que
não dispõem de condições de
auto sustentabilidade, além
da retaguarda familiar. A
unidade funciona 24 horas e
conta com equipe multidis-
ciplinar formada por: coor-
denação, psicóloga e cuida-
dores sociais que se revezam
nos cuidados e atividades
ofertadas diariamente na
casa.

A revitalização da Resi-

Brasilândia passará a contar
com residência inclusiva

dência Inclusiva vai benefi-
ciar os moradores da unida-
de considerando a tranquili-
dade e a localidade do bair-
ro.

- O local foi escolhido a
partir da necessidade de in-
teração social e acessibilida-
de, o bairro é bem estrutura-
do o que possibilita o acesso
dos acolhidos a serviços e
atividades de lazer - disse a
secretária de Ação Comuni-
tária de Volta Redonda, Car-
la Duarte.

A nova Residência Inclu-
siva conta com três quartos;
dois banheiros com acessibi-
lidade e um para funcionári-
os; sala de estar, sala de estu-
dos e de jantar; cozinha; des-
pensa; hall de entrada; área
externa para serviço; e jar-
dim.

- O salão, com cozinha e
banheiros, que já existia no
espaço também foi revitali-
zado e pode ser utilizado
para reuniões e atividades
de lazer – explicou o diretor-
técnico do Furban-VR, o en-
genheiro Cristiano Oliveira.

Foto: Divulgação/PMVR

Residência Inclusiva ofertará acolhimento para até 10 pessoas
jovens e adultas (18 a 59 anos) com deficiência

que novas doses sejam envi-
adas pelo Ministério da Saú-
de. A vacinação vai aconte-
cer das 8h às 16h em quatro
Unidades Básicas de Saúde
da Família (UBSF), nos bair-
ros: Conforto, Jardim Paraí-
ba, Retiro 1 e São Luiz.

O esquema de vacinação
da Pfizer Baby requer três
doses do imunizante, sendo
as duas doses iniciais admi-
nistradas com quatro sema-
nas de intervalo, e a terceira,
oito semanas depois. É ne-
cessário apresentar a cader-
neta de vacinação, CPF ou
cartão SUS da criança.

Vacinação de bebês
é ampliada em
Volta Redonda

sexta-feira (25), às 19h, no Au-
diSMART (Biblioteca Central)
– Campus Universitário Olezio
Galotti, em Três Poços. No mes-
mo dia, acontecerá a confirma-
ção de inscrição, definição das
equipes e sorteio dos temas.

Já no dia 29 (terça-feira),
será o momento da apresenta-
ção dos jogos ao júri técnico.
Os jogos deverão ser desenvol-
vidos utilizando o Game Engi-
ne 3D: Blender, com prazo de-
terminado de início e término.

Poderão ser formadas equi-
pes de até três participantes ins-
critos, que deverão se apresen-
tar no dia da abertura do evento.

Os jogos deverão ser úni-
cos e criados no período da
Game Jam. Se houver quais-
quer indícios de plágio ou có-
pia, o participante será des-
classificado.

Inscrições para evento de jogos
do UniFOA terminam amanhã
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‘Temos a melhor logística do Brasil’
ENTREVISTA MATHEUS GATTAS

Em entrevista exclusiva ao Diário do Vale, o presidente
da Associação Comercial, Industrial e Agropastoril
de Barra Mansa, Matheus Gattas, fala sobre o futuro

econômico da cidade, da parceria com a prefeitura na área
de desenvolvimento econômico, das perspectivas de novos
investimentos e a instalação de grandes empresas no municí-
pio. Mateus garante que nenhuma cidade da região possui áre-
as em locais estratégicos como as margens da Rodovia Presi-
dente Dutra, a BR-393, as duas principais bitolas ferroviárias
do Sudeste e no eixo Central entre o Rio e São Paulo. Para ele, a

DIÁRIO DO VALE – Por que a Aciap
entrou na campanha para atrair
novas empresas e oferecer áreas
para o desenvolvimento de Barra

Mansa?

Matheus Gattas – Porque Barra
Mansa é, sem dúvida, o maior en-
troncamento logístico do país. Es-
tamos no eixo entre Rio e São e
muito próximos do Porto de An-
gra, do Porto do Rio, do Aeroporto
do Galeão. Somos cortados pela
principal rodovia da América Lati-
na, por onde circulam mais de 50%
do PIB (Produto Interno Bruto) do
país. Além disso, somos o principal
entroncamento entre o Nordeste, o
Norte e o Sul do país pela Rodovia
Lúcio Meira, a BR-393. O Brasil
passa por Barra Mansa, por isso,
instalamos alguns outdoors nas
margens da Via Dutra para atrair
os empresários e mostrar que cida-
de está aberta para investimentos.

DV – Mas como atrair as empresas e
oferecer áreas? Barra Mansa possui

áreas de desenvolvimento?

MG – Vamos buscar incentivos
fiscais diferenciados para cada de
setor de atuação. Por isso temos a
parceria com a prefeitura de Barra
Mansa, que está desenvolvendo um
grande trabalho para as áreas da
Edimetal, a Zen, as áreas de Floria-
no, as áreas do Moinho de Vento e
as imensas fazendas que temos às
margens da Rodovia Presidente
Dutra. Temos locais em Barra
Mansa, que são estratégicos e pou-
cas pessoas conhecem. O que esta-
mos fazendo, é atrair os investido-
res e apresentar ás áreas junto com
a prefeitura.

DV – A cidade já possui empresas
interessadas para essas áreas?

MG – Somente para área da
Edimetal, a Secretaria de Desen-
volvimento Econômico de Barra
Mansa possui uma lista de mais de
40 empresas cadastradas num fila
de espera. Muitas empresas que-
rem vir para Barra Mansa. Nosso

modal ferroviário e rodoviário é
único no Brasil e temos áreas pú-
blicas e privadas. O prefeito Rodri-
go Drable e o secretário de Desen-
volvimento Econômico, Bruno Pa-
cielo, estão preparando a cidade
para o futuro e fazendo um traba-
lho de base muito importante e a
Aciap está junto neste processo.

DV – A malha ferroviária que liga
Barra Mansa a Angra dos Reis está

concedida à VLi e precisa de
investimentos milionários para ser
reativada. Como a Aciap pretende

trabalhar neste projeto e qual a
importância deste projeto para

Barra Mansa?

MG – O que buscamos é trazer
para Barra Mansa mais desenvol-
vimento. O ramal ferroviário até
Angra é um dos grandes trunfos
que Barra Mansa tem. Os proprie-
tários do Porto Seco de Varginha,
no Sul de Minas, tem operações
com o Porto de Angra e eles tem in-
teresse em trazer os grãos do Cen-
tro Oeste e do Sul de Minas para o
Porto de Angra. Esse processo hoje
é todo feito pela rodovia. Além de
baratear o custo da saca de milho,
por exemplo, podemos ter um en-
treposto em Barra Mansa e desen-
volver toda cadeia produtiva do se-
tor agropecuário.

DV – Mas o que Barra Mansa
oferece ao empresário, além de

áreas instaladas em locais
privilegiados?

MG – Pra começar, a infraes-
trutura é bem trabalhada. A cida-
de possui bons indicadores soci-
ais, educacionais e econômicos. A
prova disso é o salto que o orça-
mento municipal deu nos últimos
anos. Em 2016, tínhamos R$ 450
milhões de receita na prefeitura.
Em 2024, a previsão é chegar a R$
1 bilhão. O crescimento se deve ao
desenvolvimento econômico e a
participação da classe empresari-
al na receita municipal, fazendo
aumentar os repasses de ICMS,
ISS e até mesmo IPTU.

reativação do ramal ferroviário Barra Mansa x Angra dos Reis
pode ser uma das maiores alavancas para o crescimento eco-
nômico de toda a região Sul Fluminense. Recentemente, a
Aciap de Barra Mansa lançou uma campanha regio-
nal às margens da Rodovia Presidente Dutra para
atrair novas empresas para a cidade.  Segundo a
Secretaria de Desenvolvimento E conômico de
Barra Mansa com as novas áreas de desenvolvi-
mento a expectativa é de que mais de 2 mil novos
empregos sejam gerados nos próximos anos.

Matheus Gattas

6 – Barra Mansa, no passado, já
teve sua vocação para o

agronegócio, como o café e o leite.
Depois veio a industrialização forte

com o setor metalmecânico. Como é
a nova configuração da cidade por

setores?

R – Esse é outro diferencial que
somente Barra Mansa tem. Ainda
somos muito fortes na produção
leiteira e temos a maior cooperati-
va de leite do interior do Estado.
Na indústria do aço, temos a Arce-
lorMittal, que é a maior siderúrgi-
ca do mundo investindo mais de R$
1,2 bilhão e gerando vários empre-
gos na cidade, sem falar na Saint
Gobain, nas empresas de caldeira-
ria, usinagem, e tantas do setor
metalúrgico. Não podemos esque-
cer do comércio, que ainda é o
mais forte do Sul Fluminense e
que gera milhares de empregos. O
setor de logística e transportes é
um grande gerador de emprego e
renda. Barra Mansa tem a quarta
maior transportadora do Brasil
(Toniato, grifo nosso), a litografia
Valença, a Noroaço, a Solfer e esta-
mos perto de assinar com uma gi-
gante do ramo de energia.
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Lusail

A Copa do Mundo do Catar
precisou de três dias de bola
rolando para conhecer a pri-
meira grande zebra desta edi-
ção – quiçá, uma das maiores
da história da competição.
Nesta terça-feira (22), a Ará-
bia Saudita venceu a Argenti-
na, do craque Lionel Messi,
atual campeã sul-americana,
por 2 a 1, de virada, no Estádio
Lusail.

O duelo foi o primeiro do
Grupo C do Mundial, que ain-
da teve Polônia e México, que
terminou em 0 a 0. A disputa
foi no Estádio 974, na capital
Doha, com destaque para o go-
leiro mexicano Guillermo
Ochoa, que defendeu um pê-
nalti de Lewandowski.

Foi a primeira vez que os
Falcões Verdes estrearam com
vitória em uma Copa – nas
cinco participações anterio-
res, foram quatro derrotas e
um empate. A Albiceleste, por
sua vez, não tropeçava na ro-
dada de abertura de um Mun-
dial desde 1990, quando per-
deu de Camarões, por 1 a 0, na
Itália.

O resultado negativo en-
cerrou uma invencibilidade
de 36 jogos oficiais da Argenti-
na e impediu que a equipe sul-
americana igualasse a maior
sequência sem derrotas do fu-
tebol de seleções. A marca se-
gue com a Itália, que ficou 37
partidas sem perder de 2018 a
2021. O último tropeço
dos hermanos tinha sido
para o Brasil, por 2 a 0, no Mi-
neirão, em Belo Horizonte, na
semifinal da Copa América de
2019.

As seleções retornam a

campo neste sábado (26), pela
segunda rodada. Os sauditas jo-
gam às 10h, contra a Polônia, no
Estádio Cidade da Educação,
em Al Rayyan. Às 16h, nova-
mente no Lusail, a Argentina
mede forças com o México.

Messi abre o placar para a Argentina

Bastou um minuto de jogo
para Messi dar o primeiro sus-
to à defesa saudita. Uma bati-
da chapada, no canto direito,
da entrada da área, obrigou o
goleiro Muhammed Al-Owais
a se esticar para evitar o gol
argentino, mas era questão de
tempo. Aos sete minutos, o ár-
bitro eslovaco Slavko Vincic
foi chamado ao vídeo para
analisar um puxão do lateral
Yasser Al-Shahrani no volante
Rodrigo De Paul, dentro da
área. O pênalti foi assinalado e
coube à Messi, aos oito, deslo-
car Al-Owais na cobrança e
colocar os hermanos à frente.

Após a ducha de água fria
com menos de dez minutos, a
Arábia se arrumou em cam-
po, subindo as linhas de mar-
cação e “convidando” os ar-
gentinos a buscarem lança-
mentos, apostando em uma li-
nha de impedimento bem sin-
cronizada para neutralizar o
ataque rival. A estratégia, em-
bora arriscada, funcionou,
deixando a equipe sul-ameri-
cana fora de jogo sete vezes
em 20 minutos. Messi e o tam-
bém atacante Lautaro Martí-
nez até balançaram as redes,
mas os lances foram invalida-
dos por centímetros.

A sequência de impedi-
mentos aguçou a ansiedade no
time argentino, que errou
mais passes que o normal e

praticamente não deu mais
sustos à meta saudita no pri-
meiro tempo. Não que os asiá-
ticos, porém, estivessem apro-
veitando. À frente, os Falcões
Verdes esbarraram na falta de
criatividade e insistiram em
bolas aéreas, dando zero tra-
balho ao goleiro Emiliano
Martínez. Até aquele momen-
to, é claro.

Virada saudita

No retorno do intervalo, a
ducha de água fria foi dos
sauditas para cima dos ar-
gentinos. Aos dois minutos,
Messi perdeu a bola no meio
e “deu” o contra-ataque para
os asiáticos, finalizado em
um chute cruzado de Saleh
Al-Shehri, que recebeu do
meia Feras Al-Brikan, ga-
nhou do zagueiro Cristian
Romero e bateu no canto de
Emiliano Martínez. Cinco
minutos depois, na sobra de
um chute pela direita que ex-
plodiu na zaga, o também
atacante Salem Al-Dawsari
dominou no lado esquerdo
da área, cortou para dentro,
driblou De Paul e arrematou
no ângulo. Virada no Lusail.

A partida se tornou um
verdadeiro ataque contra de-
fesa, com louvável entrega
saudita e péssimas pontaria
e inspiração argentinas. Aos
17 minutos, Al-Owais fez um
milagre ao salvar um desvio
do lateral Nicolás Tagliafico
na pequena área, após chute
do zagueiro Lisandro Martí-
nez quase na marca do pênal-
ti. Aos 38, o goleiro levou a
melhor contra Messi e agar-
rou a cabeçada do astro, que
estava livre na área, após

Arábia Saudita bate Argentina de
Messi em 1ª zebra da Copa do Catar

Há 32 anos os hermanos não perdiam em estreias de Mundiais. Resultado encerrou uma invencibilidade de 36 jogos oficiais dos argentinos

Foi a primeira vez que os Falcões Verdes estrearam com vitória em uma Copa

Foto: Divulgação/Fifa.com

Resende

O elenco do Gigante do
Vale se apresentou nesta se-
mana, iniciando a pré-tem-
porada para o Campeonato
Carioca 2023. Dos 27 jogado-
res que se apresentaram,
destaque para a permanên-
cia de 11 campeões da Taça
Rio de 2022 pelo clube: O go-
leiro Jefferson Luis; o late-
ral-direito Juninho; o za-
gueiro Joanderson; o lateral-
esquerdo Khevin; os volan-
tes Paulo Victor e Medina;
os meias Igor Bolt e Zizu; e
os atacantes Kaique e Bis-
marck.

O técnico Sandro Sargen-
tim, que comandou a equipe
no título inédito, também
permanece à frente do time.

- Pedi a direção oito se-
manas de preparação. Inici-
amos a primeira semana,
em processo muito impor-
tante. É o momento de defi-
nir comportamento, implan-
tar os conceitos de trabalho,
padrão de jogo, para come-

çar bem o Campeonato Cari-
oca e sustentar todas as ou-
tras competições - ressaltou
o treinador.

Além do Estadual, o Re-
sende tem em seu calendário
as disputas da Copa do Bra-
sil e Campeonato Brasileiro
Série D.

O atual elenco conta ain-
da com dez atletas formados
nas categorias de base do al-
vinegro: os goleiros Jeffer-
son Luis e Pedro; o zagueiro
Joanderson; o lateral-es-
querdo Kevyn; os volantes
Paulo Victor e Medina; os
meias-atacantes Igor Bolt e
Zizu, além dos atacantes
Kaique e Bismarck.

As caras novas ficam por
conta do goleiro Victor Bra-
sil; dos zagueiros Elenilson,
Rayne e Hiago; dos laterais-
direito Juninho, Bartell; o
lateral-esquerdo Caxambu;
os volantes Khevin, Dener e
William; os meias Geovani e
Stefano; e os atacantes Yan,
Wallace, Balloteli, Pedro Ne-
ves e Léo Itaperuna.

Resende se apresenta para a
pré-temporada com base campeã

Atual elenco conta com dez pratas da casa e 11 campeões da
Taça Rio. Técnico Sandro Sargentim permanece

Foto: Divulgação/André Moreira

cruzamento pela direita do
atacante Ángel Di Maria.

Aos 45 minutos, Júlian
Álvarez teve a oportunida-
de mais clara dos herma-
nos, ao finalizar sem golei-
ro,  dentro da área,  após
uma dividida entre Al-
Owais e o zagueiro Nícolas
Otamendi. O chute do ata-
cante foi salvo de cabeça,
em cima da linha, pelo za-
gueiro Abdulelah Al-Amri.
A partida terminaria aos
53, mas ganhou seis minu-
tos a mais de acréscimos
depois de um choque entre
o goleiro saudita e Al-
Shahrani, que caiu desa-
cordado e teve de ser subs-
tituído, mesmo recuperado.
Os sul-americanos, porém,
não aproveitaram o tempo
extra e a zebra passeou de
vez no Catar.

França vira sobre Austrália e goleia no Grupo D
Al-Wakrah

A França mostrou que é
forte candidata ao título da
Copa do Catar ao golear a
Austrália por 4 a 1, na tarde
desta terça-feira (22) no Está-
dio Al Janoub, em partida da
primeira rodada do Grupo D
da competição.

Mas a partida começou
com um roteiro diferente do
que o esperado. Aos oito mi-
nutos de jogo, cruzamento
rasteiro para a área francesa.
Ninguém cortou e Craig Goo-
dwin apareceu livre para en-
cher o pé, no alto, indefensá-
vel para o goleiro Lloris. Ines-
perado, mas a Austrália fez 1 a
0 logo no primeiro ataque da
partida. No lance, o lateral Lu-
cas Hernández se contundiu e
mais um jogador francês foi
parar no departamento médi-
co. Parecia que o Mundial co-
meçaria para a França (a
campeã de 2018) da mesma

forma que na Copa de 2002,
quando, ostentando um título
fresquinho, perdeu na estreia
para Senegal.

A Austrália se empolgou e,
aos 21 minutos, Duke arriscou
da intermediária, mas a bola
passou muito perto. Enquanto
isso, a França, insistindo muito
pela esquerda, mostrava gran-
de dependência de Mbappé,
que estava sobrecarregado.

Mas, aos 26 minutos, eis que
Adrien Rabiot livrou os france-
ses do desespero, ao cabecear um
levantamento para a área para
encobrir o goleiro Ryan: 1 a 1.

Aos 31 minutos, aproveitan-
do que a Austrália ainda estava
lamentando o gol sofrido, os
franceses recuperaram a bola
numa saída errada, Rabiot to-
cou para o centroavante Olivier
Giroud, livre, empurrar para as
redes. Era a virada. 2 a 1 no
marcador. Fato curioso: Giroud
foi campeão mundial em 2018
sem ter marcado um único gol

nas sete partidas em que dispu-
tou. Em 2022, precisou de ape-
nas meia hora em campo para
comemorar um tento.

Superioridade francesa

No segundo tempo, logo
aos 4 minutos, Giroud tentou
fazer um gol de voleio, num
cruzamento alto na área. A
bola foi para fora, mas a plás-
tica da jogada foi exibida vári-
as vezes no replay.

Aos 15 minutos, Mbappé
fez bela tabelinha com Giroud
e apareceu na cara do gol de-
fendido por Ryan. A zaga che-
gou na hora para cortar para
escanteio. A França, mesmo
vencendo, dominava as ações e
parecia não se contentar com o
placar de 2 a 1. Aos 22 minutos,
então, não teve jeito de evitar.
Mbappé mostrou a razão de
ser considerado a maior estre-
la da seleção francesa. Dembe-
lé cruzou e o craque do PSG ca-

beceou. A bola ainda tocou na
trave antes de entrar.

Estava fácil demais e, aos
26 minutos, novamente Olivi-
er Giroud apareceu dentro da
área para, em nova cabeçada,
transformar o jogo numa gole-
ada de 4 a 1. Há uma coinci-
dência. Em 2018, quando a
França foi campeã, o time ba-
teu a mesma Austrália na fase
de grupos por apenas 2 a 1.
Em 2022, a equipe do técnico
Didier Deschamps veio com
muito mais apetite.

Ao final, a impressão que os
torcedores tiveram foi a de que
a França se divertiu em campo
e de que não terá muitas difi-
culdades para passar em pri-
meiro lugar no Grupo D. Os
franceses voltam a jogar no sá-
bado (26), a partir das 13h (ho-
rário de Brasília), contra a Di-
namarca, que empatou em 0 a 0
nesta terça com a Tunísia. A
Austrália, por sua vez, terá os
tunisianos pela frente, às 7h.
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